

Bolt critica bloques de arrancada, pero clasifica a semifinales de 100 m



Londres, 4 ago (PL)" Tropecé saliendo, no me gustan esos bloques de arrancada, son los peores que recuerdo", lamentó hoy Usain Bolt pese a lograr fácilmente su clasificación a las semifinales de los 100 metros del Mundial de atletismo de Londres-2017.

Visiblemente molesto, el 11 veces titular del mundo y en ocho ocasiones monarca olímpico siguió sus críticas y aseguró que los bloques no están firmes, son inestables, cuando empujo hacia atrás no es como estoy acostumbrado.

De cualquier manera se congratuló de haber logrado incluirse en las semifinales con registro de 10.08 segundos y aprovechó para agradecer el apoyo de los fans desde que salió a la pista.

La gente siempre es maravillosa, siempre me muestran mucho amor y siempre aprecio estar aquí, estoy emocionado de seguir adelante y hacer mi trabajo lo mejor posible, enfatizó.

Bolt, de 30 años, dirá adiós al atletismo tras concluir el Mundial de Londres, donde solo competirá en el hectómetro y en el relevo 4x100.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/137397-bolt-critica-bloques-de-arrancada-pero-clasifica-semifinales-de-100-m>



Radio Habana Cuba